

**Dieses Informationsschreiben richtet sich NUR an Eltern, denen von der Schulleitung in Absprache mit dem Gesundheitsamt mitgeteilt wurde, dass ihr Kind eine Kontaktperson eines Coronafalls im Rahmen des Schulbesuchs ist.**

Sehr geehrte Eltern,

an der Schule Ihres Kindes wurde eine Person positiv auf Coronavirus SARS-CoV-2 getestet. Ihr Kind wurde gemäß rechtlicher Vorgaben als Kontaktperson dieser Person eingestuft. Sie wurden hierüber bereits durch die Schule informiert und Ihr Kind befindet sich deshalb bereits in häuslicher Quarantäne. Die Schule ist bezüglich des Coronafalls an Ihrer Schule in Kontakt mit dem Gesundheitsamt.

Aufgrund eines sprunghaften Anstiegs der Coronafälle in Augsburg kann es derzeit zu einer Verzögerung der Kontaktaufnahme mit Ihnen durch das zuständige Gesundheitsamt kommen.

Wir lassen Ihnen deshalb folgende Informationen zukommen:

- ✓ **Informationen zur Quarantäne** erhalten Sie in dem **angehängten Flyer**. Diesen Flyer in verschiedenen Sprachen finden Sie hier [https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges\\_Coronavirus/Quarantaene/Inhalt.htm](https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Quarantaene/Inhalt.htm)
- ✓ Die Quarantäne gilt mindestens für **14 Tage beginnend am Tag nach dem letzten Kontakt mit der infizierten Person**. Die Schule kann Sie über die voraussichtliche Dauer der Quarantäne informieren. Die endgültige Festlegung der Quarantänedauer erfolgt durch das Gesundheitsamt.
- ✓ Während der Quarantänezeit sollen, abhängig vom Zeitpunkt des Bekanntwerdens des Falls, ein bis zwei **Testungen** (unmittelbar nach Bekanntwerden des Falls sowie 5 bis 7 Tage nach Erstkontakt) Ihres Kindes erfolgen. Mitarbeiter des Gesundheitsamtes koordinieren diese Testungen für die Kontaktpersonen. Wegen der derzeitigen hohen Fallzahlen kann es hierbei jedoch zu Verzögerungen kommen.

Es besteht daher **die Möglichkeit, Ihr Kind am Testzentrum** testen zu lassen. Die Terminvereinbarung hierfür ist unter [www.augsburg.de/testzentrum](http://www.augsburg.de/testzentrum) möglich. Die **Quarantäne darf in diesem Fall nur für die Testung unterbrochen werden**, wobei das Testzentrum direkt mit dem eigenen Auto anzufahren ist. Falls Sie keine Möglichkeit haben, mit dem eigenen Auto zum Testzentrum zu kommen, warten Sie bitte auf den Anruf des Gesundheitsamts.

Bei **Auftreten von Beschwerden** während der Quarantänezeit ist in jedem Fall zeitnah eine Testung erforderlich. In diesem Fall melden Sie sich bitte auch unter [kontaktpersonen.corona@augzburg.de](mailto:kontaktpersonen.corona@augzburg.de) unter Angabe der Schule und Klasse Ihres Kindes im Betreff.

**Bitte beachten sie, dass ein negatives Testergebnis das Gesundheitsmonitoring nicht aufhebt und die Quarantänezeit nicht verkürzt!**

Wir bitten Sie aufgrund der aktuellen Situation um Geduld und geben unser Bestes, um alle Familien schnellstmöglich telefonisch zu kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team am Gesundheitsamt